

## La Légia SROR – Cercle de Liège

C'est Guy Gillet qui fut le fondateur et premier président de la Légia.

Marcel Guissart a repris le flambeau après le décès de Guy Gillet.

Philippe Labarbe a été le 3° président de la Légia.

Au vu de l'âge moyen des marcheurs, un 2° groupe s'est formé, sous le nom de Légia+.

Ce groupe propose des marches plus courtes (+/- 10 km) et de difficulté faible.

Philippe Labarbe a quitté la présidence de la Légia en 2021, et la Légia a été dissoute.

C'est la Légia+ qui a repris le nom de Légia à ce moment.

La Légia, c'est un groupe de marcheurs, qui se réunissent plus au moins un lundi sur deux.

A l'issue de la marche, une halte s'impose pour un verre de l'amitié, suivi (sans obligation) d'un petit repas bien sympathique.

Texte de Jean-Paul Antoine